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sebagai muḍāf ditransliterasikan dengan “at”, seperti dirāsat al-Qur‟ān. 
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MOTTO 
 

 

 

بحرا فصبرت قطرة قطرة  
“Setetes demi setetes, maka akan menjadi lautan”. 

 

 مبشئت فبكتب تستح وإذالم ,مبشئت فقل تستح إذالم
“Jika engkau tidak merasa malu, maka berkatalah semaumu,   

dan jika engkau tidak merasa malu, maka tulislah sekehendakmu”. 

 

بسن  لل نفعهمأ بسلن  ا خير  
“Sebaik-baik manusia adalah mereka yang bermanfat  

untuk orang lain” (Hadis). 

 
“Aku lebih menghargai orang yang beradab, daripada orang yang berilmu. Kalau 

hanya berilmu, Iblis-pun lebih tinggi ilmuanya daripada manusia” 

(Syeikh Abdul Qadir al-Jilani) 
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ABSTRAK 

 

 

 

Masrukhin 20086030024, Interpretasi Mimpi Dalam Perspektif Hadis dan 

Teori Sigmund Freud Serta Implikasinya Terhadap Pendidikan Mental. 

 
Mimpi merupakan suatu bentuk manifestasi kesadaran dalam kondisi 

tak-sadar (tidur) dari mental manusia.  Jika mimpi hanya dimaknai sekedar bunga 
tidur, maka mimpi tidak akan berdampak apapun terhadap fisik maupun jiwa 
seseorang. Masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana interpretasi mimpi 
dalam perspektif hadis dan teori Sigmund Freud, serta bagaimana implikasi 
mimpi terhadap pendidikan mental. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk 
menganalisis mimpi melalui pendekatan interpretasi Hadis yang temuat dalam 
Kutub al-Tis„ah dan teori Sigmund Freud, melalui karyanya“The Interpretation of 
Dreams”. 

Metode dalam penelitian ini bersifat kualitatif berdasarkan Studi Pustaka 

(Library Research). Dalam pengolahan data, metode yang digunakan adalah 

deskriptif analitik. Sedangkan dalam analisis data metode yang digunakan adalah 

Deskriptif Analitik. 

Hasil penelitian ini menyimpulkan, Pertama, mimpi dalam perspektif hadis 

berfokus pada tiga bahasan berdasarkan sumbernya, yakni datang dari Allah Swt, 

namun melalui penisbatan, (a) dinisbatkan kepada malaikat (al-Ru‟yā al-Ṣālihah), 

yakni mimpi baik dan benar, (b) dinisbatkan kepada setan (al-Ru‟yā al-

Shaiṭāniyah), yaitu mimpi buruk, palsu atau batil, dan  (c) dinisbatkan kepada diri 

manusia (al-Ru‟yā al-Nafsiyah), yaitu mimpi dari faktor aktivitas fisik dan pikiran 

manusia. Metode tafsir mimpi hadis adalah dengan menggunakan nama benda 

(simbolik). Sementara dalam teori Sigmund Freud, mimpi adalah cara pokok 

untuk mencapai alam bawah sadar, yang meliputi kompleks, dorongan dan 

keinginan terpendam yang berkaitan dengan seksual dan kepribadian manusia. 

Pencapaian keinginan yang tidak muncul dan tidak terpuaskan akan menunjukkan 

dirinya dalam mimpi. Adapun metode tafsir mimpi Freud adalah dengan metode 

Simbolis, Sandi Rahasia, Asosiasi Bebas dan Pengamatan Diri. Kedua, Implikasi 

mimpi terhadap pendidikan mental melalui interpretasi hadis dan teori Sigmund 

Freud adalah: Pertama, Implikasi Positif, yaitu mimpi berfungsi sebagai media 

untuk pencapaian harapan dan keinginan yang terpendam, sebagai petunjuk, 

inspirasi, teguran, janji, ancaman dan peringatan. Kedua, Implikasi negatif, yaitu 

mimpi akan menyebabkan gangguan terhadap fisik dan mental seseorang  jika 

yang dialaminya adalah mimpi buruk. 

 

Kata Kunci : Mimpi, Hadis, Sigmund Freud, Pendidikan, Mental. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

xi 

 

ABSTRACT 

 

 

 

Masrukhin 20086030024, Interpretation of Dreams in the Perspective of 

Hadith and Sigmund Freud's Theory and Their Implications for Mental 

Education. 

 

Dreams are a form of manifestation of consciousness in the unconscious 

state (sleep) of the human mind. If dreams are only interpreted as sleeping 

flowers, then dreams will not have any impact on a person's body or soul. The 

problems in this study are how to interpret dreams from the perspective of hadith 

and Sigmund Freud's theory, and how to express dreams to mental education. The 

purpose of this study is to analyze dreams through the interpretation of hadith 

approaches found in “Kutub al-Tis'ah” and Sigmund Freud's theory, through his 

work "The Interpretation of Dreams". 

The method in this research is qualitative based on library research. In data 

processing, the method used is descriptive analytic. Meanwhile, in the data 

analysis method used is Descriptive Analytic. 

The results of this study conclude that dreams. First, in the perspective of 

hadith focus on three discussions based on their sources, namely coming from 

Allah SWT, but through attribution. (a) attributed to angels (al-Ru'yā al-Ṣālihah), 

namely good and true dreams. (b) it is attributed to Satan (al-Ru'yā al-

Shaiṭāniyah), namely bad dreams, false or vanity. (c) attributed to the human self 

(al-Ru'yā al-Nafsiyah), namely dreams from the factors of physical activity and 

the human mind. Hadith dream interpretation method is to use the name of the 

object (symbolic). Meanwhile, in Sigmund Freud's theory, dreams are the main 

way to reach the subconscious, which includes complexes, impulses and latent 

desires related to sexuality and human personality. The fulfillment of unarisen and 

unsatisfied desires will show itself in dreams. The method of Freud's dream 

interpretation is the Symbolic method, Secret Codes, Free Association and Self 

Observation. Second, The implications of dreams for mental education through 

the interpretation of hadith and Sigmund Freud's theory are: First, positive 

implications, namely dreams serve as a medium for hidden hopes and desires, as 

instructions, inspiration, warnings, promises, threats and warnings. Second, 

negative implications, namely dreams will cause physical and mental disturbance 

to a person if what he experiences is a bad dream. 

 

Keywords: Dreams, Hadith, Sigmund Freud, Education, Mentally. 
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 خلاصة

 

تفسير الأحلام من منظور الحديث ونظرية سيغموند فرويد  20086030024 , مسروحين
 وآثارها على التربية العقلية

 
 

الأحلام ىي شكل من مظاىر الوعي في حالة اللاوعي )النوم( للعقل البشري. إذا تم تفسير 
 أي تأثير على جسد الشخص أو روحو.الأحلام على أنها زىور نائمة ، فلن يكون للأحلام 

كيفية تفسير الأحلام من منظور الحديث ونظرية سيغموند فرويد   (1)الدشاكل في ىذه الدراسة ىي 
الغرض من ىذه الدراسة ىو تحليل الأحلام من  كيف تداعيات الأحلام على التربية العقلية.  (2)، 

قطب التساع وسيغموند فرويد ، من خلال خلال منهج تفسير الحديث النبوي الدوجود في نظرية ال
 ".عملو "تفسير الأحلام

الدنهج في ىذا البحث نوعي يعتمد على البحث في الدكتبات. في معالجة البيانات ، الطريقة 
 الدستخدمة ىي التحليل الوصفي. أثناء تحليل البيانات ، الطريقة الدستخدمة ىي التحليل الوصفي.

إلى أن الأحلام من منظور الحديث تركز على  ,الأول  ,وخلصت نتائج ىذه الدراسة
ثلاث نقاشات تستند إلى مصادرىا ، وىي مصدرىا الله سبحانو وتعالى ، ولكن من خلال 

 (b)ينسب إلى الدلائكة )الرؤية الصالحة( ، أي الأحلام الطيبة والصحيحة.  (a) الإسناد. 
ينسب إلى  (c)سيئة أو الباطلة أو الباطلة. تنسب إلى الشيطان )الرؤية الشائعية( وىي الأحلام ال

النفس البشرية )الرؤية النفسية( ، أي الأحلام من عوامل النشاط البدني والعقل البشري. طريقة 
تفسير الأحلام النبوية ىي استخدام اسم الدفعول بو )رمزي(. وفي الوقت نفسو ، في نظرية سيغموند 

يسية للوصول إلى العقل الباطن ، والذي يتضمن المجمعات فرويد ، تعتبر الأحلام ىي الطريقة الرئ
والدوافع والرغبات الخفية الدتعلقة بالجنس والشخصية البشرية. سيظهر تحقيق الرغبات غير الدنتظمة 
وغير الدشبعة في الأحلام. طريقة تفسير حلم فرويد ىي الطريقة الرمزية ، الرموز السرية ، الارتباط 

تداعيات الأحلام على التربية الذىنية من خلال تفسير الحديث    ,ثانيا   تية.الحر والدراقبة الذا
ونظرية سيغموند فرويد ىي: أولا  ، الآثار الإيجابية ، أي أن الأحلام تعمل كوسيلة لتحقيق الآمال 

أي والرغبات الخفية ، كإرشادات وإلذام وتوبيخ ووعود وتهديدات وتحذيرات. ثاني ا ، الآثار السلبية ، 
 الأحلام ستسبب اضطراب ا جسدي ا وعقلي ا للإنسان إذا كان ما يمر بو حلم ا سيئ ا.

 

 : الأحلام ، الحديث ، سيغموند فرويد ، التربية والعقلية.الكلمات المفتاحية
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